

J19 Kreisliga

TG Hochheim : TSG Sulzbach 1888
Dienstag, 16.04.2024, 17:30 Uhr

Niederlage für die TG Hochheim in der J19 Kreisliga

Große Begeisterung herrschte am Dienstagnachmittag bei den Gästen von der TSG Sulzbach 1888, als Dario Arens sein Einzel gewinnen und damit den für die Mannschaft siegbringenden sechsten Zähler vorzeitig sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigten an diesem Tag Klauke und Arens, die ihre Spiele ausnahmslos siegreich gestalteten. Das Spiel war nach unter 2 Stunden beendet.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes stand sich zunächst das Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Lauer / Schneider beim letztendlich klaren 0:3 gegen Klauke / Arens. Mit 3:11, 7:11, 11:7, 10:12 verlor Yannick Lauer seine Partie gegen Dario Arens, in die Lauer im Vorfeld eigentlich als deutlich favorisiert gegangen war. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Florian Weise letztlich parat, um Mattis Klauke final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Nachmittags lautete damit 0:3. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Jonathan Schneider über die 1:3-Niederlage gegen Dario Arens hinweggetröstet werden musste. Einen kampflosen Sieg verbuchte daraufhin Florian Weise, da die TSG Sulzbach 1888 unvollständig angetreten war. Nur einen Satzerfolg verbuchte dagegen Yannick Lauer bei seiner Niederlage gegen Mattis Klauke. Nachdem beide Spieler die Schläger gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 1:5. Einen kampflosen Sieg verbuchte nachfolgend Jonathan Schneider, da die TSG Sulzbach 1888 unvollständig angetreten war. Unglücklich war Florian Weise anschließend in der Begegnung gegen Dario Arens, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Durch diesen Sieg war der sechste Punkt für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzeln fest. Jonathan Schneider bekam daraufhin seinen Gegner Mattis Klauke beim klaren 5:11, 2:11, 4:11 nicht richtig in den Griff. Der Stand vor dem letzten Spiel des Nachmittags hieß damit 2:7. Einen kampflosen Sieg verbuchte dann Yannick Lauer, da die TSG Sulzbach 1888 unvollständig angetreten war. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 3:7 beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der TG Hochheim die Saison mit einem Punkteverhältnis von 3:11 bei einem Saison-Sieg, 5 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Für die Mannschaft der TSG Sulzbach 1888 geht es stattdessen am 20.04.2024 gegen die SG Kelkheim II nochmal um Punkte.

Statistik:

TG Hochheim

Doppel: Lauer / Schneider 0:1

Einzel: Y. Lauer 1:2, F. Weise 1:2, J. Schneider 1:2

TSG Sulzbach 1888

Doppel: Klauke / Arens 1:0

Einzel: M. Klauke 3:0, D. Arens 3:0